
 

 

 

  

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

  

  

  

  

 

 

 

原則、春休み中の貸出は行いません。今年度借りた 

本は、終業式までに返却をお願いします。 

とはいえ、春休みは２週間あるので、じっくり本を 

読みたい人には対応しますので、司書に相談し 

てください。 

令和６年度 

利根実図書委員会 

３月１９日発行 

卒業式を終え、新たな旅立ちの季節となりました。まだ肌寒

さは残るものの、春の訪れを感じる時期になりましたね。  

今年度、たくさん学校図書館を利用してくれた皆さん、あり

がとうございました。来月には新入生を迎えるこの時期、新し

い出会いにふさわしい本を図書館で探してみませんか？ 

本屋大賞ノミネート作品も入荷してきています。ぜひ、大賞を

予想しながら読んでみてください。 

 今年度は、本屋

大賞受賞作が一番

人気で年間を通し

て利用がありまし

た。また、２番目に

貸し出しの多かった

本は、３年生の口

コミで利用が増え

た本です。 

 ぜひ読んでみ

てください。 



  

初めて図書委員になり、貸出や

返却業務のほか、「絵本を届ける運

動」など、多くの仕事がありました。

初めて経験することばかりで充実した

1年間でした。 

２Ａ２ 小野塚 茉衣 

１年生から引き続き図書委員をや

らせてもらい、去年とは違った仕事

ができました。今年度も係の仕事を

忘れたことがなかったので良かった

と思います。 

２Ｔ 富澤 竜夢 

図書委員会活動では、「絵本を届

ける運動」のほか、自分のおすすめ

する本を紹介する POP 作りを通して

北毛地区の図書委員と関わる交流

ができ、楽しく活動できました。 

来年度も頑張りたいと思います。 

書記 ２Ａ１ 大竹 芙由美 一年間図書委員の仕事をやって

みて、難しい事もあったけど先輩た

ちと協力して活動することができた

ので良かったです。 

２Ｔ 戸部 凉矢 

図書委員になるのは２年目でし

たが、どの活動も飽きることなく楽

しむことができました。カウンター

当番も忘れることなくできて良かっ

たです。 

２Ａ２ 島田 琴子 

昨年度よりも委員会の仕事に慣

れてきて、とても頑張れていると感

じます。 

来年度は最高学年になるので、

たくさんの方に本を読んでもらうた

めにも委員会活動を積極的にして

いきたいと思っています。 

書記 ２Ａ１ 桐井 環 

私は、最初は全く本に興味があり

ませんでしたが、この一年の図書委

員会の活動を通して本に興味を持

つことができました。 

２Ｔ 宮田 太陽 

本に関わることが多く、さらに本

への興味が高まりました。もっとい

ろんな本のイベントや委員会活動

に参加していきたいです。 

１Ａ１ 島田 雛穂 

小学生から今まで図書委員会を

続けてきましたが、しおり作りや「絵

本を届ける運動」で、ほかの人の助

けになる活動は初めてでした。私

たちの委員会活動が誰かのために

なるのはとてもうれしく感じました。 

１Ａ１ 山崎 啓太 

利根実業高校に入学して初めて

の図書委員活動でしたが、中学の

時と同じように楽しく活動できたの

で良かったです。来年度もしっかり

活動していきたいです。 

１Ａ１ 菊池 海斗 

高校生活初めての図書委員だっ

たので不安でしたが、文化祭の時

のしおりのチャーム作りや「絵本を

届ける運動」での翻訳シール貼りな

ど、とても楽しかったです。 

１Ａ２ 白石 実憂 

私は高校に入って初めて図書委

員をしました。最初はあまりちゃんと

活動に参加できていませんでした

が、後半はしっかり活動ができたの

で良かったと思います。 

１Ａ２ 千明 美羽音 

１年を振り返って初めての委員

会でわからないことだらけだったけ

ど、自分なりに行事に参加でする

ことができたなと思います。図書委

員は仕事が多くて大変だということ

がわかりました。 

１Ｔ 藤井 爽祐 

初めて図書委員になって緊張し

ましたが、とても楽しく活動できた

のでこの委員になってよかったと思

っています。当番を忘れてしまうこ

ともありましたが、先輩方に迷惑を

かけないように頑張りたいと思い

ます。 

１Ｔ 諸田 龍聖 


